

# *Cuba confirme la consolidation des liens avec l'Afrique*

---



La Havane, 17 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce jeudi la consolidation des relations avec les pays africains.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a écrit :

«Cuba et l'Afrique montrent d'importantes réussites ces dernières 56 ans en matière d'intégration régionale, de concertation politique, d'échanges commerciaux et de coopération dans divers domaines et dans la lutte pour surmonter le sous-développement et pour obtenir la justice sociale et la paix »

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212154-cuba-confirme-la-consolidation-des-liens-avec-lafrique>



**Radio Habana Cuba**